

あなたの感想をお聞かせください。

息子は小学5年より2週間に1,2日の不登校となり

始め、中学に入ってからもこの状況は続きました。

毎朝起二あのか<sup>い</sup>としても大皮で、幼稚園児の様に

愚図る息子をなんとかい<sup>い</sup>なだめながら起ニシ、学校まで  
車で送る日もありました。

ゲーム依存症となり、対戦ゲームで負けると暴言や罵る  
日<sup>々</sup>で家中が凍り付いていました。

中高一貫でしたので高校には上がれなかったが、コロナで

4月~5月の休暇中はゲームをおる気力も無くなり、

一日中ベッドの上で生活していました。

「診療内科の薬が欲しい」と言い、うつ状態でした。

6月からの高校登校を期待していましたがやはり

出来ませんでした。「このままでは出席日数不足で

高校卒業が出来ず、将来の引きこもりになるかも

しれない。」と思い、フリースクール Leadへの入寮を

決めました。

スタッフさんに迎えに来ていただき、説得して入寮

しました。入寮後は朝自分で起床し、スタッフさんの手厚い

対応のお陰で段々と明るさを取り戻して行きました。

入寮中は子供との連絡は禁止でしたので寮長さんより

事細かく様子を聞くこと<sup>が</sup>でき、安心しました。相談の

電話も何度も対応してくれました。

元々通っていた高校は辞め、高校2年生からは週1で  
通信高校に通い始めました。

通信はレポート提出が必須なので、Leadのサポートの  
お陰で高校卒業が出来たと感謝しております。

通信高校で自分のやりたい事を見つけて、今は専門学校  
に毎日通い、中学高校で得られなかった学校生活を  
満喫し、充実した日々を過ごしております。